



Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos

## Presentación Oficial del III Rallye Rías Altas

**A Coruña, 02 de octubre de 2017.** El próximo miércoles 4 de octubre tendrá lugar la presentación oficial del III Rallye Rías Altas. El acto comenzará a las 12:30 horas y se llevará a cabo en la sede de Afundación, en A Coruña, sita en Cantón Grande número 8.

En esta presentación estarán presentes D. Manuel Aviñó, presidente de la Real Federación Española de Automovilismo, D. Roberto García, jefe del servicio provincial de deportes de A Coruña y D. Ernesto Rumbo, presidente del comité organizador del evento, entre otros.

En la atención a los medios que se llevará a cabo se aprovechará para explicar todos los detalles relativos al desarrollo de la prueba automovilística, así como se darán a conocer los tramos que compondrán el itinerario del rallye.

La web: [www.rallyeriasaltas.com](http://www.rallyeriasaltas.com) sigue en constante actualización para ir dando cumplida información de la prueba, así como Facebook [www.facebook.com/rallyeriasaltas](https://www.facebook.com/rallyeriasaltas) y twitter [www.twitter.com/rallyeriasaltas](https://www.twitter.com/rallyeriasaltas)

**Fecha:** Miércoles, 4 de octubre

**Hora:** 12:30 horas

**Lugar:** Sede Afundación, Cantón Grande nº 8 – A Coruña

**Asistentes:**

D. Manuel Aviñó, presidente RFEDA

D. Roberto García, jefe del servicio provincial de deportes de A Coruña

D. Ernesto Rumbo, presidente del comité organizador

[www.rallyeriasaltas.com](http://www.rallyeriasaltas.com)

[prensa@rallyeriasaltas.com](mailto:prensa@rallyeriasaltas.com)

Servicio de prensa gestionado por:

press  boxes